

3 voix pour vous défendre au Conseil Général

Aujourd'hui se tenait la première séance de l'Assemblée départementale nouvellement élue.

En m'élisant Conseiller Général d'Argenteuil Nord et en élisant Xavier Péricat, Conseiller Général d'Argenteuil Ouest, vous avez clairement fait **le choix du changement en sanctionnant le "SYSTÈME DOUCET"**.

Ce rejet profond de la politique de M. Doucet, vous nous l'avez déjà fait connaître en 2009 en élisant Philippe Métézeau sur le canton Est d'Argenteuil.

Désormais, vous disposez de **3 véritables Argenteuillais au service des Argenteuillais** au Conseil Général pour faire entendre votre voix.

Lors de la séance d'aujourd'hui, j'ai été nommé Vice-Président en charge du développement urbain et du logement. Philippe Métézeau, lui aussi nommé Vice-Président, est quant à lui en charge de l'action sociale et de la santé.

Ces nouvelles responsabilités qui nous ont été confiées nous obligent envers vous. Vous pouvez compter sur notre totale détermination pour vous aider dans votre quotidien.



Par mothron2011.over-blog.com

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)